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Ao  140 {decimo quarto) dia do mss de margo'do ano de 2025 .(dais mil e vinte e cinco), ocorreu a
oitava  sessao  ordiharia  do  presente  exercicio,  realizada no j}Je#¢'#.a  d¢  GfimaRE  If##!.cg.pfl[J de
Vereaderes de mindc{pio de Sf io Fruncisco, Estedo de Sergipe> sirfufha bprapa A[rit6urio Ba;rdosa T[°
258, centre, nesta cidade, com inicio ds  19:40 (dezenove horas e quarenta minutos), mediante a
concordancia  dos  vereadores  presentes,  e  o  t6rmino  as  20:20  (vinte  horas  e  vinte  minutos}.
Comprovado o coro regimental com a presenga dos 09 (move) vereadores: CARLOS HENRIQUE
NASCIMENTO  0LIVEIRA,  DANIEL  MACEDO  DOS  SANTOS,  CELIA  SANTOS  DE
S0uzA, FABIO ARAb]O SANTOS, SUELLITON MATOS MONTEmo, IZA MARA Dos
SANTOS, JOSH  R0BHRT0  SANTANA  SANTOS,  ALLISON  DENNIS ARAtiJ0  PENT0
SANTOS e SANDRO SANTOS ANDRADE. 0 presidente desta casa legislativa abriu os trabalhos
apresentando a ordem do dia, na qual constaram os seguintes items: abe]±ura dos trabalhos; 1eitura e
votapao da ata da sessao .anterior; inscrigfro para uso da palavra dos senhores vereadores; e, o que
ocorrer. a presidente con,vocou a la secretrfua Celia Santos de Soura para leitura da Ata da sessao
anterior,  apes  ssr  lida,  o  presidente  colocou  em  votapao  ao  tempo  em  que  foi  aprovada  pop
unanimidade; dando prosseguimento, o presidente abriu o uso da palavra por parte dos vereaderes,
sendo a primeiro vereador a fazer  uso da palavra foi Jose Roberto, que saudou todos os presentes
rm plehario, e agradeceu ao Deputado Joao Daniel pela oferta de urn  trator e implementos  para a
municipio  de  Sao  Francisco,  e  ficou  muito  feliz  pelo  gestor Eduardo  par  couseguir  mais  essa
conquista, que a popula?ao € quem sai ganhando; e citou que alguem a procurou falando sabre a run
do fundo de Jrfuor, que nfro esfa sendo varrida, sendo que ele ficou de procurar a lider da situapao e
relatar essa questaog e na prdxima semana trazer uma resposta; o proximo a fazer usa da palavra foi
a vereador Sandra,  que saudou a todos   na casa;  falou sobre a indicap5o do vereador de Carlos
Henrique, que foi urn tema muito abordado na casa na gestao anterior, sem obter exito; e flea feliz
For essa nova gestao, inicio de urn novo mandato, com novos pensamentos, e com iniciativas que
dao sensapao de leveza e concordancia no trabalho legislativo; relatou uma situn?ao coustrangedora
que passou na gestao anterior, que foi fiscalizar pessoalmente em Japoafa, chegando la,  tirfua urn
vefculo  exclusivo  para  levar  pessoas  distintas  da  cidade,  sendo  que  seis  pessoas    ticham  a
transports, e cerca de dez nfro, onde ele "barrou.., que falou se vai transpofte para umas pessoas,
deveria  ser  para  todos,  ou  nao  ter  para  nenhum  estudante,  assim  decidiram  nao  enviar ®mais
transporte  para ningu€m  e  que  os  estudantes  continunram  a  ir  para  o  curso  com  seus  pr6pries
recursos;  falou que quando critica 6 para melhorar;  e que a administrapao esfa realizando muitas
coisas boas, com intuito de melhorar sempre, que a realidade deve ser dita; esth muito satisfeito par
essa sugestao valiosa;  e pode participar trazendo  suas  indicagdes,  na certeza que ira para paufa,
avangando para votagao na certeza da aprovapao; assim abrindo espago para mais indicap6es dos
seus colegas vereadores, com melhorias e qunlidade de vida para a populapao; e esfa murfu contents,
viajou para Aracaju, tendo rna semana   muito produtiva, e sempre 5 muito bern recebido pelos
politicos, qundo vat ate eles; e conseguir melhorias para a cidade, e  esta chegando coisas boas das
maos do Deputado Jorginho Aratjo, e a Deputada Catarina Feitoza, enfatizando a importfrocia das
conquistas do prefeito Eduardo Guimaraes e o vereador Carlos Henrique; elogiando a nova gestao
que € transparente, comunicativa e  esta realmente comprometido em ajudar a todos do municipio3
fazendo  a  cidade  desenvolver  e  crescer,  em  poucos  meses  de  gestao;  e  parabenizou  o  preferfu
Eduardo pelo desempenho e por mais uma conquista de urn trator para nossa cidade; e muito alegre
sobre o assunto em pauta  referente a ..AMASF.., que receberam o trator  da associa?ao;  e citou que
quando a executivo e o legislativo trabalham juntos, o resultado 6 fazer progressos e prosperar cada
vez mais, abrilhantando novas perspectivas, tomando realidade e colher sempre bous frutos; e  falou
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sabre   seu  posicionamento   em   relapao   a   gesfao   anterior,   que   desaprovou  muitas   situap5es
vivenciadas;  o vereador  Sandro  concedeu urn aparte  ao vereador Fabio,  contestou que  a gestao
anterior teve sim uma boa gestao e muitas   contribuig5es importantes, com obras entre outros; e
respeita  seu   posicionamento;  e  come municipe  viu muitas  obras  realizadas  na gesfao  passada,
realizou melhorias para a populapao; e nessa nova gestao, que o nosso prefeito Edunrdo veio com a•.pe direito.., ele esta sempre em busca de oportunidades e a procura de novos projetos e obras para

melhoria  da populapao,  assim  discorda do  que  foi  falado  da  gestfro  anterior;  retomou  a  fala  a
vereador Sandro, e expressou que respeita seu ponto de vista,  apesar de nao concordar com sua
opiniao; o prfeximo a fazer usa da palavra foi o vereador Suelliton, saudou a todos que se fazem
presentes,  parab€nizou o prefeito Eduardo pelo comprometimento com a administrapao municipal,
que vein obtende exito mos seus projetos, e  mostra ser urn lider visionario e inovador; e em pous8s
meses  de  mandato  conseguiu  adquirir  muitos  beneficios,  equipameritos  e  obras  para  nosso
municipio, sempre com a iHtuito de aperfeigoar e aumentar a qualidade dos municipes; que nosso
gestor, jf tern em vista novas viagens em busca de oportunidades com o apoio do nosso govemador
Ffbio Mitidieri; concedido aparte ao vereador Sandro,  falou sobre a importancia da contribui?fro e
apoio de govemo,   fortalecendo o v±nculo em nossa cidade; retomou a fala a vereador Suelliton,
que esfa feliz por a municipio ganhar urn trator e implementos para servir a populapao, e tamb€m
parabenizou o pastor Jose Rodrigues pelo seu aniversario; e extemou seus sentimentos a Nido e os
familiares  de  "D.  Lau..;  anotou a reivindicagao  do  vereador Jos6 Roberto,  que trafa resposta na
prdxima sessao, e tamb6m trouxe a resposta dos estndantes que estariam indo estudar no municipio
vizinho,   que   conversou com Cfcera durante a semana, e   outros vereadores conversaram, falou a
ela e ia falar na casa, que a prefeito da cidade nao tern poder de proibir de algutm entrar em sua
cidade e sair,  que qunlquer pessoa ten o livre arbitrio de optar onde quer estudar;  falou` a ela e as
outras macs que se tern vontade de colocar seus filhos para estudar em outra instituigao em outra
cidade, 6 responsabilidade de cada urn, e o direito de ir e vir 6 constitucional; o pr6ximo a fazer usa
da palavra foi o vereador Daniel, saudou a todos os presentes na casa, citou sobre ao que foi dito
pelo vereador Jos5 Roberto, que no Povoado Nascenga tern sido realizado mutir5es na limpeza,
sendo feita de mss em mss e nao regularmente, sendo que deve ssr realizado continuadamente e
mais vezes na semana; e perguntou ao presidente, sobre a associagao, como estava o andamento e se
os maquinarios foram devolvidos; o  presidente falou que foi devolvido urn trator, que se encontrava
em determirrado local, e o guincho trouxe,  teve uma reunifro com o Sr. Edivaldo, no qual o vereador
nao p6de participar, na reuniao Sr. Edivaldo se comprometeu entregar o caminhfro pipa e alguns
implementos,  chegou o trator ao municipio, e depois nao teve mais noticias, e nao ligou para ele,a ira
fazer outra reunifro para prosseguir e dar continuidade a esse trabalho, e ressaltou que teve de dar
uma colaborapfro para o trator ser trazido para o municipio, infelizmente o Sr. Edivaldo nao cumpriu
com  a  sua  palavra;  o  vereador Daniel  retomou  sua  fala,    parabenizou  pelo  trator  adquirido,  e
sugeriu  uma  criagao  de  uma  tabela  com  nomes  seguindo  a  sequencia  para  uso  do  trator,
beneficiando a todos que precisam;  o proximo a fazer uso da palavra foi a vereadora Iza Marag
saudeu a todos os presentes, e  extemou seus sentimentos a familia de Peta;  paraberizou ao prefeito
par mais uma conquista para nosso municipio, sempre corre atfas, buscando   o melhor para nossa
cidade; e como foi dito a parceria esfa grande e  temos muito a ganhar,  o Senhor sempre veriha a
mos direcionar para o melhor caminho a percorrer; o pr6ximo a fazer uso da palavra foi a vereador
Allison, saudou a todos,  parabenizou o prefeito Eduardo por a conquista do trator, e que vein muito
mais  por  al,  rodovias  interligando  povoados  a  cidade  que  sao  obras  grandes;  e  parabenizou  a
vereador  Carlos  Henrique,  que  estf  envolvido  e  empenhado  em  melhorar,  suas  influ€ncias  e
amizades s6 tern trazido beneficios para toda cidade;   refoxpou novamente a quesfao dos animais
{cavalos),  soltos  nas  ruas  da  cidade,  pedindo  uma  solngao;  retomou  a  falar  da rogagem  que  a
demanda e grande para urn.a iinica pessoa trabalhar e  dar ..vengao..;  sugerindo a compra de urna
rogadeira ao setor responsavel (Setor de Obras ), para dar uma assistencia e suporte de qunlidade,
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tanto para quem esfa trabalhando quanto para- a populapao; concedeu uso da palavra ao vereador
Sandro,  falou sobre as estradas dos Povoados Pi?arreira e Assentamentos, que esth bern estruturada
paraostrajetosdedeslocamentos,ondeforamfeitosasmanuteng6esdasestradas,nofinaldagestao
anterior de Alba Nascimento;  e destacou como hoje o Povoado  se encontra, com   a limpeza, a
iluminapao tudo em ordem, e hem organizado;  o pr6ximo a fazer u?o da palavra foi a vereador
Ffbio, parabenizou o nosso prefeito Eduardo,  que foi un dia de alegna no .qual tambem participou
com outros colegas vereaderes, urn dia muito gratificante, falou que a agncultura familiar de Sag
Francisco ganhou reforgo; parabenizou a Deputado Joao Daniel, mostrando seu compromisso para
com a agricultura familiar e todo a Estado,   parabenizou o presidente da casa, que 5 uma nova
gestao de oportunidades, tendo a forga de presidents com suas amizades sendo berfefico para Sao
Francisco, que a cidade esfa vivendo mudangas de cenario renovado, com o apoio do Govemador,
fornecendo  assistencia e  suporte  para  a nossa cidade;    a  pr6ximo  a fazer uso  da palavra foi  a
vefeadora Celia,   saudou a todos do plenatio,   parabenizou  o prefeito Edunrde pela aquisigao de
trator atraves do deputado Joao Daniel,  que veio em boa hora para os agricultores do municipio de
Sao Francisco, e em seguida tambem  parabenizou o Govemador do Estad,o,  que na gestao anterior
naS chtiveran tanto apoio do Estado;  entendia as citap6es do vereador Sandro coma a do vereader
Fabio; parabenizou de modo geral pelo ..Opera Sergipe..,   que participou do evento, e foi paciente
desse  projeto;      e  viu  que   a   Govemador  junta   com   o   Secrefario   da   Satide:   Dr.   Claudio
disponibilizaram uma equipe medica de excelencia,   os melhores profissionais qunlificados e suas
especialidades;  e  tambem  disponibilizaram  para  os  nosso?  municipes  esses  atendimentos;  toda
assistenciaemgeralfoitudodeprimeiraqualidade;parabenizouEricaMitidieriqueestavapresente
a tode momento; e ressaltou a imporfencia do servigo prestado para toda populagao sergipana; falou
da estrada do Assentamento, a subida precisa de uma medida paliativa para amenizar; o` pr6ximo a
fazer uso  da palavra foi  a vereador Carlos Henrique,  saudou a todos  os  presentes  no  plenario,
desejou os parabens ao nosso pastor Rodrigues,  extemou seus sentimentos aos familiares de D. Lau
{  Peta,  Nido,  Claisia  ),  que  DEUS  conforte  os  corap6es  de  todes;  em  seguida  agradeceu  ac
Secretario de Obras do Estado: Luis Roberto, por sua atengao e carinho que ele tern ao povo de SaQ
Franeisco, e falou referente a Rua Maria Joselina,  que o projeto esta em fase de acabamento a ira
para fase de licitapao;     assim resolver esta questao  e  encontrar solngao para cada problema;  a
municipio recebera muitas obras a serem realizadas; seguiu agradecendo ao Deputade Joao Daniel,
doou  urn tratof  e  implementos  para nossa cidade,  ajudando  a toda comunidade;  e  a  gesfao  de
Eduardo esta sendo muito produtiva,  em poucos meses de administrapao conseguiu uma emenda de
extrema imporfencia para os agricultores  do nosso municipio, e muitas emendas vein par ai, de
Deputado Netinho, do Deputado Jeferson; que Sao Francisco esta colhendo muitos bons frutos em
tao  pouco  tempo,  e  com  salarios  em  dia;    parabenizou  o  Secrethrio  de  Sabde  junto  com  a
Govemador  pelo  Opera  Sergipe,  e  as  pessoas  do  nosso  municipio  serao  beneficiados,  tends
acessibilidade a exames, consultas e cirurgias com medicos especialistas e renomades;  que mostra
a  compromisso  do  nosso  Govemo  com  toda  populagao;  agradeceu  a  todos  os  vereadores  pela
aprovapao das indicap5es protocoladas par ele mesmo; e expressou gratidao ao prefeito Eduardo,
par ja esta disponibilizando o transporte no sabado para os estudantes,  conforms a indicapao,  e
sendo  muito  sol{cito  a  todos  que  o  procura,  incentivando  e  dando  todo  suporte  necessario;
prosseguiu falando sobre os animais soltos na cidade,  qu? esta tentando encontrar uma solufao gem
prejudicar ningdem, pois 6 uma situagao que coloca em risco de vida das pessoas; e tentar criar urn
projeto junto  com  seus  colegas  vereadores  para  viabilizar  essa  situngao,  para  evitar  acidentes,
prevenir  e  proteger  as  pessoas,  e  dar  uma  resposta  a  populagao;  sem  mars  nenhuma  pauta  na
presente sessao, o presidente deu por encerrado os trabalhos da noite, ao tempo que convocou a
prdxima sessao  ordindria para o  dia 21/03/2025,  no  mesmo  horario e local,  obedecendo ao  que
determina o Regimento Interno em vigor. Eu, Celia Santos de Soura, na condigao de la secretaria3
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exerci as atividades fins no decorrer desta sessao, ao tempo em que a presente ata vai assinada por
mimepelosdemaiscomponentesdamesadiretora,deacordocomasdeterminap5esregimentais.

Vereador:
|fl Secretfria:

Vereador:+JL lquu| ,
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Vereador:
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Saltil des Sess6es da C&mara Mtlitticipal de Vereadores de Sdo Francisco, Estado de Sergipe, en 14 de
Mar€o de 202S.
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